

KOMANDAN

Dibuka Wako, UMMY Solok Gelar PKKMB

JIS Sumbar - SOLOK.KOMANDAN.OR.ID

Sep 27, 2024 - 21:05



SOLOK KOTA - Dengan dihadiri dan dibuka langsung oleh Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, Universitas Mahaputra Muhammad Yamin (UMMY) Solok, Sumatera Barat menggelar pengenalan kehidupan kampus bagi mahasiswa baru (PKKMB) tahun akademik 2024/2025.

Hadir Rektor UMMY Prof.Dr.Ir.Syahro Ali Akbar, para Dekan Fakultas, Dosen/Tenaga Pengajar, Civitas Akademika serta aktivis kampus. Rektor UMMY dalam sambutannya menyampaikan ungkapan selamat kepada para mahasiswa baru yang akan menempuh dunia pendidikan di jenjang

perguruan tinggi, Universitas Mahaputra Muhammad Yamin.

"Melalui kegiatan ini Ananda semua akan diperkenalkan terkait bagaimana cara belajar, bersikap dan sukses sebagai mahasiswa, tentang dunia perguruan tinggi dan dunia mahasiswa yang tidak lagi sama dengan dunia sekolah dan siswa," ungkap Rektor.

Mengutip kata-kata seorang Pakar Pendidikan, kata Prof.Syahro, ketika mahasiswa itu sukses di perguruan tinggi, maka akan sukses juga setelah lolos dari perguruan tinggi.

Sementara kunci sukses bagi Mahasiswa menurutnya, sukses menjadi Mahasiswa yang Taqwa,

Sukses dalam memperoleh kecerdasan, minimal di atas 80 persen.

"Di masa perkuliahan ini, isi kepala dengan ilmu, minimal 80 persen. Jangan menganut asal sarjana saja," imbuhnya.

Selain itu tambah Syahro, jadilah Mahasiswa yang terampil sesuai bidangnya, serta yang tak kalah pentingnya terampil berbicara dan berkomunikasi.

"Jika itu semua ananda miliki In syaa Allah ananda akan sukses. Mulai saat ini berniat dan berdoa, bahwa mulai hari ini menjadi Mahasiswa dengan harapan jadi sarjana yang taqwa, cerdas dan terampil. Kuliah tidak boleh setengah hati. Bagi yang beragama Islam shalat tepat waktu, hormati orang tua, serta Bapak Ibu Dosen," ungkap Prof.Syahro Ali Akbar.

"Keberhasilan mahasiswa mulai hari ini sampai jadi sarjana adalah kunci kesuksesan," imbuhnya mengakhiri.

Sementara itu Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, dalam sambutannya saat membuka secara resmi kegiatan tersebut memberikan ungkapan selamat bergabung dalam Universitas yang menyandang nama besar Pahlawan Indonesia Muhammad Yamin.

Wako berharap kedepan UMMY mampu mendunia, kelasnya bukan lagi hanya nasional namun internasional.

"Kita harus berfikir global, menjawab kebutuhan dunia karena kita sudah menjadi penduduk dunia," ungkap Wako Zul Elfian Umar.

Dia juga mengatakan, meski UMMY keberadaannya di daerah, namun telah banyak sekali alumni UMMY yang sukses, baik di Kelas lokal, Provinsi, bahkan di tingkat Nasional. Oleh sebab itu, Dia berpesan kepada para Mahasiswa yang mengikuti PKKMB, agar jangan merasa rendah diri melainkan mesti bangga kuliah disini.

"Telah cukup banyak UMMY melahirkan orang-orang hebat yang menjadi pemimpin baik di eksekutif maupun legislatif. Perasaan saya mengatakan ada calon Gubernur di dalam ini, bahkan tidak mungkin menjadi Presiden," ujar Zul Elfian menyemangati para Mahasiswa.

Zul Elfian juga berpesan kepada para Mahasiswa baru agar benar-benar menjalani perkuliahan agar lulus nanti menjadi insan yang berkualitas.

Disebutkannya, bahwa ciri orang berkualitas kuncinya 3 H, yaitu Head (cerdas) otaknya, Heart (soft skill, iman dan taqwa, akhlak).

"UMMY In syaa Allah menjadi universitas untuk mengisi hati, membentuk Mahasiswa yang beriman dan bertaqwa, berkarakter, serta berakhlak mulia," sebutnya.

Dan H yang terakhir, Health (sehat jiwa dan raga). Untuk menjaga kesehatan, Wako berpesan agar rajin olahraga, jangan begadang, serta tidak merokok.

Atas nama Pemerintah Daerah, Wako Solok Zul Elfian juga mengaku akan terus mendukung apa yang menjadi kebutuhan UMMY kedepannya, demi kemajuan Universitas kebanggaan Kota Solok Serambi Madinah itu.

Adapun jumlah total Mahasiswa baru tahun akademik 2024/2025 yang mengikuti

PKKMB sebanyak 197 orang yang terbagi dalam 4 Fakultas (FKIP, Hukum, Ekonomi, dan Pertanian). (Amel)